



創る

神明の花火の翌朝、地域の方々と共に会場の清掃
よい伝統 頼もしい生徒たち

令和7年

8月28日(第12号)

学校長 村松章史



暑い夏 熱い戦い 7.26・27 県総体

男子バスケット部・女子ソフトテニス部・剣道部 出場

夏休みに入った直後の7月26、27日、男子バスケットボール部、女子ソフトテニス部、剣道部



が県総体に出場しました。

男子バスケット部は1回戦の対明野中との試合に勝利し2回戦に進出しました。2回戦の対城南中との試合には惜しくも敗れたものの、チーム一丸となって戦う姿を見せてくれました。ケガで出場できなかった向井キャプテンの分まで走り抜いた素晴らしい試合でした。女子ソフトテニス部は1回戦で吉田中と対戦しましたが、惜しくも敗れました。チーム唯一の3年生として奮闘してきた長田キャプテンの姿は、しっかりと次の世代の目に焼き付いたことと思います。剣道部は3名という少ない人数で団体戦に臨みましたが、1回戦の対双葉中との試合では僅差で敗れましたが、最後まで凛々しい姿と態度で戦いました。



この大会をもって運動部の3年生は全ての活動を終わりました。部活動の中で得たことや考えたことが、これからの中学校生活だけでなく、長い人生の中で大切な思い出となり、また、生きていく

く力につながっていくことを願います。

新チームとなった1、2年生には、3年生の存在の大きさを感じながら、自分たちだからこそできる新たなチーム作りに努力してほしいと願います。



2学期が始まりました。始業式では各学年と生徒会代表から決意の言葉が発表されました。◆1学年代表・折井姫月さん：「学年全体の力を上げたい。人任せにしないようにしたい。」 ◆2学年代表・有泉颯さん：「学年のスローガンはクライマー。高い壁に挑んでいきたい。」 ◆3学年代表・雁丸愛大さん：「仲間の努力する姿を見て感謝し、より努力できる3年生になる。」 ◆生徒会代表・雨宮龍助さん：「学年を超えて絆を深めることが陵風祭の成功につながる。」

約80日に渡る2学期。日常の授業はもちろん、陵風祭、新人大会、合唱発表会、職場体験(2学年)などの行事や活動の充実、3年生にとっては進路実現に向けた取組の深化など、さまざまな場面が待ち受けています。よい準備、よい生活をして、成長につながる2学期となるよう支援していきます。

お知らせ 学校のホームページに校舎の空撮動画を掲載しました!